
RECOMENDAÇÃO NO 027/2021                                               de 13 de setembro de 2021. 

 

Os Vereadores, infra firmados, com assento nesta Casa Legislativa, solicitam 

que seja encaminhado ao Executivo Municipal o seguinte pedido de providência: 

 

- Que o Poder Público agilize o retorno das escolinhas de futebol; 

- Que a Secretaria Municipal de Obras faça a manutenção das estradas do 

interior; 

- Que o Poder Executivo Municipal realize as melhorias necessárias nas rampas 

de acesso ao asfalta de Linha Lajeado Boa Vista. 

 

JUSTIFICATIVA: Justifica-se a presente Recomendação tendo em vista que o 

Campeonato Piazito Regional de Futebol está próximo de voltar a ser realizado. 

Considerando que Nova Boa Vista/RS é um dos únicos municípios que ainda não reiniciou 

o funcionamento da escolinha de futebol, pedimos agilidade do Poder Público neste 

processo. Conforme relatos de diversos pais, muitas crianças novaboavistenses estão 

sendo levados para outras cidades para praticar o esporte. 

Referente à manutenção das estradas, segundo relatos de trabalhadores e 

moradores do município, de modo geral elas estão em péssimas condições de trefego, 

portanto solicitamos que seja feito o reparo das mesmas. 

Já na rampa de acesso do asfalto de Linha Lajeado Boa Vista é possível observar a 

existência de degraus e buracos que acabam, muitas vezes, gerando danos aos veículos 

que lá transitam. Deste modo pedimos que o reparo do local seja realizado o mais breve 

possível. 

Certos de contar com a vossa compreensão, desde já agradecemos. 

 

Sala das Sessões Alfredo Ivo Liell, 13 de setembro de 2021. 

 

ADRIANA KLEIN WOLFART 

Bancada do PP (Progressistas) 

 

FERNANDO LIELL 

Bancada do PP (Progressistas) 

 

MARTA ANDRÉIA SIMON THUMS 

Bancada PTB (Partido Trabalhista Brasileiro) 


